

## ESPAGNOL

L'écrit de cette année est satisfaisant, puisque la moyenne obtenue par les 18 candidats est de 10.61. La fourchette des notes s'étage entre 5/20 et 17/20 ; un seul candidat est à 5/20, (aucun en dessous de 5/20), 10 sont en dessous de la moyenne, 8 sont au-dessus de 10 dont 5 au-dessus de 15/20.

A l'évidence les candidats ont travaillé en fonction de l'épreuve, les connaissances grammaticales de base sont connues, ainsi que le lexique que l'on peut exiger à ce niveau.

Nous ne pouvons qu'encourager les candidats ainsi que les préparations à poursuivre dans cette voie.